

Terapkan Prinsip Keberlanjutan, MNC Sekuritas Borong 3 Kategori Penghargaan ESG Initiative Awards 2024

JAKARTA – MNC Sekuritas merupakan perusahaan efek di bawah naungan MNC Group, yang saat ini mayoritas sahamnya dimiliki oleh PT Motion Digital Technology dan perusahaan sekuritas terbaik yang memiliki reputasi serta mendapat beragam penghargaan dari berbagai ajang penghargaan. Sebagai wujud atas penerapan *Environmental, Social, and Governance* (ESG), MNC Sekuritas dianugerahi penghargaan ESG Initiative Awards 2024 pada Kamis (08/08/2024).

Penghargaan ini digelar oleh SustainLife Today, media nasional yang fokus pada pemberitaan terkait implementasi aspek keberlanjutan terkini di Tanah Air serta berkolaborasi dengan media Business Update. Acara diawali dengan *Keynote Speech* oleh Anggota Komite Independen ESG Otorita Ibu Kota Negara (IKN) Mas Achmad Daniri, Direktur Pengendalian Pencemaran Air - Direktorat Jenderal Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan KLHK Tulus Laksono, serta Direktur Eksekutif Yayasan Keanekaragaman Hayati (KEHATI) Riki Frindos.

MNC Sekuritas berhasil meraih tiga kategori penghargaan dalam ajang ESG Initiative Awards 2024, antara lain: *Best ESG Investing Innovation*, *Best Sustainable Finance Leadership*, serta *Best Director for ESG Initiatives* yang dimenangkan oleh Direktur IT MNC Sekuritas Abdul Latief Yukkanas.

Penjurian dilakukan oleh 4 dewan juri yang berkompeten dalam bidangnya, antara lain: Komite Ekonomi dan Industri Nasional (KEIN) RI (2014-2019) Aries Muftie, Anggota Tim Independen Pengendalian Keselamatan Migas (TIPKM) Kementerian ESDM Satrio Pratomo, Anggota Komite Independen ESG Otorita IKN sekaligus Ketua Umum Asosiasi GRC Indonesia Mas Achmad Daniri, dan Anggota Dewan Kehormatan Ikatan Apoteker Indonesia Djoharsjah.

Direktur IT MNC Sekuritas Abdul Latief Yukkanas yang hadir menerima penghargaan, menyampaikan terima kasih atas apresiasi yang diberikan. Penghargaan tersebut menjadi pemacu semangat bagi MNC Sekuritas untuk lebih baik lagi ke depannya.

"Penerapan prinsip keberlanjutan dalam operasional perusahaan dilakukan secara *end-to-end*. Misalnya, di bidang teknologi, kami terus berinovasi sehingga berdampak positif pada pengurangan limbah kertas serta efisiensi ruang dan energi. Selain itu, sebagai wujud partisipasi mewujudkan *zero net emission*, MNC Sekuritas adalah satu dari 4 sekuritas yang terlibat dalam bursa karbon dengan pembelian *carbon credit*."

Lanjutnya, di bidang sosial, MNC Sekuritas menerapkan praktik dan etika rekrutmen berkelanjutan serta kesetaraan gender. Dalam bidang tata kelola, Perseroan menerapkan prinsip tata kelola yang dapat dipertanggungjawabkan kepada seluruh pemangku kepentingan.

Aries Muftie selaku Komite Ekonomi dan Industri Nasional (KEIN) RI (2014-2019) yang juga menjabat sebagai Ketua Panitia ESG Initiative Awards 2024 menjelaskan bahwa sudah

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 011/MKT/VIII/2024

seharusnya perusahaan menjalankan peranan penting terhadap upaya menjaga keberlangsungan dari segi lingkungan, sosial, dan tata kelola.

“*The more you give, the more you get* adalah kalimat yang paling tepat untuk menggambarkan ESG. Sebaik-baiknya perusahaan adalah perusahaan yang paling banyak memberikan manfaat secara sosial maupun kelestarian lingkungan. Perusahaan seperti ini akan diminati oleh para investor dan juga konsumen sehingga nilai perusahaannya akan naik,” ujar Aries.

Sebagai informasi, ESG Initiative Awards 2024 mengangkat tema “*Advancing Sustainability Through Innovative Transformations*”. Dari total 21 perusahaan yang terdaftar sebagai pemenang, MNC Sekuritas menjadi satu-satunya perusahaan sekuritas dari sektor finansial yang memenangkan penghargaan.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Bank Tower 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

Email : nathania.lukman@mncgroup.com